



**Schwäbischer  
Albverein**

## Geheimpfade durchs große Lautertal vom 10.09.2017

### Wanderung: Wittstaig-Hohengundelfingen-Niedergundelfingen-Gundelfingen-Großes Lautertal-Wittstaig

5 Familien haben sich am letzten Ferientag der Sommerferien getroffen, um zur Burgruine Hohengundelfingen zu wandern. Unser Ausflug startete gegen 11.30 Uhr bei stark wolkenverhangenem Himmel und einzelnen Regentropfen am Wanderparkplatz Wittstaig bei Münsingen. Doch kaum waren die ersten Höhenmeter des steilen Anstiegs in Richtung Hohengundelfingen überwunden, wurde der Himmel immer heller und klarer.



Auf abwechslungsreichen Waldwegen und Wanderpfaden erreichten wir die Ruine Hohengundelfingen. Die Kinder waren begeistert und erkundeten die zahlreichen Ebenen und ehemaligen Räumlichkeiten der Burg und entdeckten auch den dort versteckten Geo-Cache. Die Erwachsenen genossen den herrlichen Blick über das Tal, die Lauterschleifen und die Albhochfläche. Nach einer Vesperpause wagten wir den Abstieg nach Wittstaig über den schmalen Pfad unterhalb der Burg.



Mittlerweile strahlte die Sonne vom Himmel, sodass wir uns passend zur „Kaffee- und Kuchenzeit“ zu einer Einkehr im „Bauhof-Stüble“ der Familie Erzberger in Gundelfingen entschieden. Auf dem Rückweg zum Wanderparkplatz Wittstaig trugen die Kinder ihre Revanche

im Ballweitwurfspiel aus – Ergebnis der beiden Gruppen 1:1. So kamen wir zügig an unserem Ausgangspunkt gegen 16.30 Uhr an.



Haben Sie auch Lust, mit Ihren Kindern die Natur zu erleben? Dann wenden Sie sich einfach an unseren Familiengruppenleiter Marcus Künster (Tel. 07305 – 9393868).

Schritfführerin: Annette Maier